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SOLICITA AO EXMQ SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, ALAIR FRANCISCO 
CORRÊA, CONTINUIDADE DA OBRA DE URBANIZAÇÃO E PROTEÇÃO AMBIENTAL 
AS MARGENS DA ESTRADA DOS PASSAGEIROS ATÉ SEU FINAL NA DIVISA DO 
MUNICÍPIO.

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, IJiD I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao ExmQ Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando continuidade da obra de 
urbanização e proteção ambièntal as margens da Estrada dos 
Passageiros até seu finaÁ na ctúvisa do Município.
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JUSTIFICATIVA

A iniciativa do Governo Municipal de limpar a cidade 
e reurbanizar o meio ambiente é por demais louvável, a antiga 
Estrada dos Passageiros que inicia-se na Ponte Feliciano Sodré e 
finda na divisa com o Município de São Pedro da Aldeia em Porto 
do Carro, é via de acesso para todo aquele que deseja vir ao 
centro de Cabo Frio. Recebeu tratamento especial e desperta 
atenção nos transeuntes pela beleza em que foi concebido o 
projeto de reurbanização, paisagismo e proteção ambiental, não 
sabemos por que, parou na altura do Bairro Jacaré. Mesmo 
faltando ainda um grande trecho para sua conclusão, já podemos 
visualisar mentalmente, o quanto ficará bucólica e aprazível a

o o reinicio da obra adentrar no 
hgens da lagoa, o 
aisvantiga de nossa

Estrada dos Passageiros q 
Bairro Porto do Carro, / intêgrando as 'ma 
manguesal e as salinas em torna da estrada m 
cidade. / / lt à
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